

ADIEU!

Il, la voix imperceptiblement altérée.

Hélène rougit; dans sa surprise, elle crut à un malentendu. — Mais je le suis déjà répondit-elle; est-ce que vous ne me laissez pas tout commander chez vous, monsieur Shepper?

Il se la quittait pas des yeux sa profonde émotion invisible sur ses traits immuables. — Non, dit-il lentement... je veux dire la vraie maîtresse... si vous consentez à devenir ma femme, Hélène...

Cette fois, une pâleur mortelle sayait les joues de la jeune fille. — Comme dans un éclair elle vit se dresser la silhouette de Daniel Shepper, l'image du fils par elle de celle de son père, mais remplie du charme de la jeunesse.

II

M. Shepper paraissait examiner la pluie avec attention. — Eh bien! réfléchissez. Et l'averse devenant une petite brume au travers de laquelle le soleil se jouait, il s'éloigna sans se retourner.

Deux courtes jetées, jointes par une porte d'écluse, enfonçaient le bassin où stationnaient trois ou quatre goélettes, un paquebot et une douzaine de barques de pêche.

An fond, à droite, un canal s'enfonçait bordé de maisons aux pignons en bois découpés et sculptés, tandis que, à gauche, une antique tour se dressait, couronnée d'un toit pointu d'où tombait les notes d'un carillon.

Les fillettes s'élançèrent vers un jeune homme assis dans un canot. — Oh! Daniel, même-nous faire un tour en bateau!

Peu après, les vagues sur les eaux calmes de Zeydouré. Daniel Shepper avait conduit les rames à ses côtés, qui les maniaient avec vigueur, passionnée comme toutes les Hollandaises pour ce sport national.

Assis en face d'Hélène, le jeune homme la contemplait librement, car elle ne levait pas les regards sur lui, suivant avec distraction les ondes indolentes que propageait le passage de la barque sur l'étendue satinée de l'eau.

Enfin, elle parla: — Votre père vient, dit-elle, de me faire une proposition qui m'a surprise...

Ici la voix lui manqua. Malgré sa provision de courage, il lui sembla impossible d'aller plus loin. Elle aurait voulu regarder Daniel, épier si son visage révélait quelque inquiétude, mais quelque chose l'empêchait de relever ses yeux attachés à la mer opaque et glauque.

La Maison DE DICKENS

— Vous ne serez pas mal en cas de dit-elle Daniel à voix basse; nous vous aimons bien tous!

Le mariage d'Hélène et de M. Shepper fut un événement. Daniel y assista, l'air si franchement heureux que les derniers soupçons de la jeune femme s'évanouirent.

Le jour du départ, sa main resta dans celle du jeune homme et ce fut avec une tristesse angoissée et profonde que leurs yeux se séparèrent.

Où boit-on le plus?

La consommation des boissons alcooliques dans le monde — La vin, la bière et l'alcool — Une statistique intéressante.

La chambre de commerce de Grande-Bretagne vient de faire dresser une statistique de la production et de la consommation annuelle de vin, de la bière et des spiritueux dans les Etats européens et aux Etats Unis.

Consommation en litres par habitant.	
Belgique.....	219 0
Grande-Bretagne.....	144 0
Allemagne.....	125 0
Danemark.....	106 0
Suisse.....	70 0
Etats-Unis.....	60 0
Autriche-Hongrie.....	50 0
France.....	48 0
Norvège.....	23 2
Russie.....	4 0
Italie.....	0 6

Consommation en litres par habitant.	
Danemark.....	18 0
Autriche-Hongrie.....	11 0
Belgique.....	9 6
Suède.....	8 1
Pays-Bas.....	8 1
Suisse.....	6 1
Grande-Bretagne.....	5 0
Etats-Unis.....	4 8
France.....	4 6
Allemagne.....	4 4
Norvège.....	2 1
Espagne.....	2 0
Italie.....	1 1

Pour le vin, le calcul est beaucoup plus difficile, ce qui implique, par conséquent, des résultats incertains pour l'ensemble de la consommation des boissons alcooliques. Les chiffres approximatifs obtenus, montrent cependant que la Norvège est le pays le plus sobre de l'Europe, la consommation alcoolique annuelle n'y étant que de 2 lit. 07 par habitant.

Le château de Grignan.

Le château de Grignan, monument historique, qui avait été mis en vente il y a quelque temps après la mort de M. Faure, son dernier propriétaire, vient d'être acheté par le comte Boni de Castellane.

Le comte de Grignan, gendre de M. de Sévigné, était un cadet de la maison de Castellane. Le château de Grignan contient dans une galerie de tableaux, entre autres, le portrait de Mme de Sévigné par Mignard, et on trouve dans la chambre de la célèbre épistolière son lit en bois doré, orné de rideaux et de garnitures en pointe de Venise qui sont de purs merveilles, ainsi que sa chaise à porteurs, et sa table en mosaïque de Florence.

Lo Bévouement DE MARIETTE.

Un clos de pommiers, à l'époque délicate de la floraison, monte en pente douce jusqu'à la ferme; c'est le soir; les charretiers rentrés des champs détellent leurs chevaux, tous vigoureux et beaux dans ce pays qui nous a vu les plus brillants athlètes, pendant que les servantes s'empressent à mettre le couvert.

Maitre Claude, le fermier, assis sur un banc de pierre, suit de l'oeil les mouvements des servantes; une jeune fille montre son gracieux visage derrière les glycines et fleurs qui parfument la façade et grimpent jusqu'au premier étage.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

Un matin d'hiver, l'enfant, trouvant sa grand-mère toute raide, courut éponévante chercher Claudine qui la traitait si doucement; la jeune fille, vraiment bonne, s'occupait de faire entrer doucement la vieille femme et, non sans peine, obtint de maitre Claude de garder la petite à la maison.

La grève des mineurs français.

Paris, France, 11 octobre — Une dépêche de St-Etienne annonce qu'un sérieux conflit a éclaté hier soir entre des gendarmes et des grévistes dans le district de Terre-Neire.

Des grévistes ont renversé plusieurs wagons de charbon et un gardien a blessé un homme d'un coup de revolver.

Deux gendarmes arrivés sur les lieux ont été attaqués à coups de pierres. L'un d'eux est tombé sans connaissance sur le sol.

Le camarade du blessé a alors fait feu de son revolver. Une balle a traversé un gréviste, en a tué un autre et en a blessé un troisième.

Les grévistes ont alors attaqué le dépôt de la gendarmerie dont ils ont brisé les fenêtres.

Quatre autres gendarmes ont été blessés avant que les grévistes eussent été repoussés.

Un gréviste de Terre-Neire est mort aujourd'hui de ses blessures.

Hier soir, les grévistes ont enfoncé la porte du dépôt de la gendarmerie et n'ont battu en retraite qu'un moment où les gendarmes ont tiré en l'air.

Des troupes sont envoyées à la scène des émeutes.

A une réunion du comité des non-alignés, en "Jaunes", tenue aujourd'hui à Paris il a été décidé de joindre énergiquement aux tentatives d'intimidation des grévistes.

Le comité a donné l'ordre d'acheter 600 revolvers et 45,000 cartouches.

Le bruit d'un sargot.

Maison dynamite.

Pottsville, Pa., 11 octobre — La maison de Albert Dry, un député de la Philadelphie and Reading Coal and Iron Company, près de Minersville, a été dynamitée vers minuit et sa fille a été blessée.

Un volin nommé Dizell et deux autres sont soupçonnés d'être les auteurs du crime.

Effondrement d'un mur.

Jackson, Mich., 11 octobre — Le mur du nord-ouest de l'ancien hôtel Otsego en voie de construction ici s'est effondré ce matin pendant que trois hommes travaillaient à la toiture. Huit d'autres se sont sauvés en sautant sur une autre partie de la structure. Les cinq autres sont tombés avec le toit.

Un d'eux, Henri Giltner, est toujours enseveli sous les ruines.

Les autres ont été retirés grièvement blessés mais non fatalement. Leurs noms sont W. Thomas, Geo. L. Van Allen, William McKee et Pat O'Connor.

Nouvelle ligne de vapeurs anglo-canadienne.

Boston, Massachusetts, 11 octobre — Sir Frederick Borden, ministre de la milice de Canada, a fait connaître aujourd'hui, au cours d'une interview, le fait que les gouvernements anglais et canadien ont décidé d'établir conjointement un service de vapeurs rapides entre Halifax, Nouvelle Ecosse, et Liverpool, avec une subvention annuelle de \$1,125,000 pendant dix ans.

Mort du congressiste Sheppard.

Washington, 11 octobre — Le congressiste John L. Sheppard, de Texarkana, Texas, est mort aujourd'hui à Eureka Spring, Arkansas, après une longue maladie.

Les funérailles auront lieu le 14 octobre prochain. Le speaker de la Chambre des Représentants a été averti, mais il n'a pas encore nommé un comité.

Le bruit d'un sargot.